

Hallo liebe Eltern und Kinder der Schule am Johannisland,

nun sind unsere Osterferien offiziell beendet und sogleich, aus aktuellem Anlass, wieder verlängert worden. Vorweg hoffe ich, dass Sie und Ihre Kinder gesund bleiben und wir unsere Aufgaben im GTS-Bereich in absehbarer Zeit wieder aufnehmen können.

Was haben wir in den Osterferien vom 02.03. – 13.03.2020 gemacht?

In der ersten Ferienwoche hatten wir im Schnitt ca. 48 Kinder in der Betreuung. Unseren ersten Ferientag starteten wir mit einem gemeinsamen Frühstück. Die weiteren Angebote in dieser Woche beinhalteten unter anderem verschiedenste Bastelangebote in unserem Brückenraum, Quizspiele die durch unsere Honorarkräfte begleitet wurden, dem Herstellen von Waffelteig und dem gemeinsamen Backen mit den Kindern, Freispiel auf dem Außengelände und den Räumlichkeiten der Schule. Erweitert wurden die oben genannten Angebote durch die Kooperation mit dem HNT. Dies ermöglichte uns Sport- und Bewegungsangebote in der Turnhalle anzubieten. Leider hatten wir auch einen Tag, an dem die Turnhalle vergeben war. Aus der Not heraus nutzten wir die Aula der Schule und bauten dort eine Hüpfburg auf. Für einige Kinder fand zum Ende der Woche ein Ausflug zum Museum für Kunst und Gewerbe statt. In der zweiten Woche hatten wir ca. 32 Kinder in der Ferienbetreuung. Gemeinsam starteten wir mit verschiedensten Bastelangeboten im Brückenraum, Waffeln backen, ein Angebot Rund ums Kennenlernen und Ausprobieren von unterschiedlichsten Musikinstrumenten, Dienstag und Donnerstag fand jeweils ein Tanzangebot mit Lorena Riina statt und zum Ende der Woche nahmen einige Kinder am Besuch eines Theaters „Königin der Farben“ im Kulturhaus Süderelbe e.V. Neugraben teil.

In eigener Sachen:

Abhängig der Thematik Corona, stehen für mich noch zwei Hospitationstermine an. Ich werde einmal an der Schule an der Seebek (GBS) und in der Elbkinder Kita Friedrich-Frank-Bogen (GTS) hospitieren. Mein Anliegen richtet sich in erster Linie nach den Möglichkeiten der Ausgestaltung der einzelnen Betreuungszeiten sowie der Ferienbetreuung.

Mit freundlichen Grüßen

Mathias Hase